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＜タイプ１＞

・松井選手の動画は、同じのをみたことがありびっくりしまし
た。課題頑張ります。
・少しずつ図解に使う情報を集めています。

・長谷部誠の本は読了したので、それを基にしてレポートを
書いていきたいと思います。

・人物鳥瞰図はほぼ終わっていたのですが、今日はパソコ
ンを持ってくるのを忘れて、作業ができませんでした。年末
年始は多くの舞台のDVDを観ていました。
・2/3の放送が楽しみです。

・松井秀喜の引退発表はとても驚いた。ワールドシリーズで
MVPに選ばれるということはすごいことだと思う。課題は一
度紙に図を下書きしてからパワーポイントにしていきたい。

・個人作業の時間があったので、最終レポートが終わりつつ
あってよかった。

＜タイプ２＞

・先生が九州に帰って親孝行したという話を聞いて、お正月
寝てばかりいたのを反省しました。

・先生は九州男児っぽいです。回数を重ねる毎に、キーワー
ドを見つけるのが上手くなっているのが分かります。
・課題をやる時間を下さりありがとうございました。
・人物を早く決めて図を作りたいです。

・松井秀喜の引退会見は家でも見ていて、何回見ても何か
考えさせられるところがあると思わされます。「もうちょっとい
い選手になれたかもね」という言葉にとても深く、松井選手
は違うなと思いました。人生鳥瞰図の作成では、人物を詳し
く調べることが大切で、図解のためだけでなく、自分の人生
についても為になるものだと強く感じました。

・自分の人生鳥瞰図も書いてみようと思う。それを就職活動
に役立てていきたいと思った。人生鳥瞰図は母親について
書きます。親孝行になるでしょうか。。。

・人生鳥瞰図にしてみると、今の自分がいるのは、この人の
おかげ、あるいは影響を受けたのだと思いました。

・昔の人は、書いている人によって違う説があるから苦労す
る。

・人生鳥瞰図を作る上で、情報の取捨選択は非常に重要で
あると感じた。

・人生鳥瞰図に乗せる情報を選んでいますが、まとめること
に苦労しています。大掃除を進めつつ積んであった本を読
んでいたが、新たに数冊買ったので、積んである本が増え
てしまった。

＜タイプ３＞

・順調に進んでいます。期限前には余裕を持って
終わりたいです。年末年始は自宅で過ごしました。
とても有意義でした。

・寺島実郎学長の書籍についてや、松井秀喜の引
退会見の動画など、最近話題となっていることを学
べ、ためになった。

・松井秀喜選手の引退はとてもびっくりした。コメン
トを聞いた時、涙が出そうになった。

・自分の尊敬する人を図にすると、さらに尊敬する
部分が出てくると分かって良かった。課題頑張りま
す。

・松井秀喜の引退は私もショックでした。日本で野
球を盛り上げてほしかった。

・人生鳥瞰図は何となく形を作ることができた。後
は具体的な内容を埋める。年末年始はおばあちゃ
ん宅でゆったりすごしました。

＜タイプ４＞
・この課題はとても大変です。
・人が決まり図を書いています。

・年末年始は課題をやりました。坂本竜馬がもっと
すきになりました。

・歴史の人物にしようと思います。大学生活で尊敬
できる人を見つけられたらよいと思います。

・アインシュタインについて書こうと思う。今年の目
標を考えつつ、よいお正月を過ごせたと思う。

・アームストロングの言葉はすぐにわかりました。
やはり後世に残る唯一の産物は「言葉」だと思いま
した。

・この世に名前を残していく人は、苦悩している人
が多いと思いました。

・進み具合は人物が決まって、後はパワポで作る
だけ。

・松井の引退は自分も正直驚いた。年末年始は連
休のような感じだった。

・寺島先生の本は面白そうなので読んでみたい。
オノ・ヨーコさんはあまり知らなかったので興味が
わきました。

＜タイプ５＞

・松井選手のようにすばらしい人生を歩んで大きな
人になりたいと思います。

・冬休みに課題を終わらせることができました。正
月を有効に使えたと思います。

・二人に絞ってから一人を選べない為、一度二人の
図を描いてみて決めているところです。

・人物が決まり図も書けたが、文は何から書こうか
悩んでいる。
・冨田さんの２月に放送されるNHKの番組を是非み
たいと思います。

・ジョン・レノンとオノ・ヨーコの写真を撮った人が、
日本人だとは思わなかった。ナイスなショットを撮っ
ている点でもこの人はすごいと思った。人生鳥瞰図
のように図にすることで、ただ文字を見るだけよりも
その人のことが頭に入ってきます。

・正月は計画していたのにレポートが終わらず、無
意味になってしまい残念でした。

＜タイプ６＞

・人生鳥瞰図を書いていると、常に価値観、仕事の
因果関係が変化してくる。そのため事前に想定して
いた価値観、仕事とは異なった結果になることがあ
り、そのたびに新しい何かを発見した気分になる。
・調べていくと面白い。

・冬休みは毎日バイトでした。課題には一つも手を
付けられませんでした。おみくじは末吉でした。

・自分のロールモデルについて、真剣に考えレポー
トを完成させていかなければいけないなと思いまし
た。
・ビートたけしをロールモデルにしようと思う。

・自習時間がありがたかった。寺島実郎先生の大中
華圏の本が出たということに驚いた。年末年始は資
格の勉強でした。私は自分の兄を書きます。

・今年は３年になるので自分の進路を明確にしてい
きたいです。
・非常に良い人物を探せ出せました。
・ロールモデルはウォルト・ディズニーにしようと思う。
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＜タイプ７＞

・想像以上に難しく苦戦しています。しかし、自
分の尊敬する人なので満足するものを仕上げ
たいです。今日は、オノ・ヨーコとジョン・レノン
の話を聞いて。この２人はお互いを尊重し合っ
ていると感じた。私もそのような出会いがほし
い。初詣で今年の願いを必死にお願いしまし
た。
・中国はうそのGDPを発表していると聞いたが
どうか。
・中田英寿をテーマに課題を進める。

・バレーボールをやっていたので、バレー選手
を考えている。

・冬季休業中に課題の人物選びについて考え
た。

・松井さんが引退してしまったのは、とても残
念だった。

・レポートは手塚治虫さんに決めた。お正月中
に８割完成した。小中学校の時に読んでいた
ので、とても興味深いものになった。

・松井秀喜選手の引退会見の映像を見て、私
達にとって「ゴジラ」の愛称として身近で、偉大
な選手の引退は切なく、悲しいと思った。

・松下幸之助の書きたいことが多い、上手くま
とめたい。
・何となくイメージは固まってきた。
・好きな歌手にしようと思っている。
・今年は、「落ち着く」というテーマにしました。

・ロールモデルの人を調べることもとても楽しく、
何よりもやる気がとても出るような内容で良
かったです。

＜タイプ８＞

・相田みつをさんを図解したい。尊敬している
人なので精一杯がんばりたいと思います。
・レポート完成しました。

・だいぶレポートも終わってきたのでもう少し手
を加えて完成させたい。
・宮崎駿さんにします。あと半分くらいです。

＜タイプ９＞

・課題も少しずつですが進んでいます。自分のあこがれの
人の人生を調べていると、もっと自分もがんばろうと思え
るので、がんばろうと思います。

・人物をさんざん悩んで決めました。こだわりのある人物
なのでしっかりとしたものを書こうと思います。自分も納得
のいく課題となるよう頑張りたいと思います。いいところや
真似できるところは自分のモノにしていこうと思います。
・藤子・F・不二雄さんの生い立ちなど知っていくと面白いと
思った。

・篠山紀信は有名だったので知っていた。人生鳥瞰図も早
く仕上げていこうと思います。

＜タイプ？＞

・年末はたくさん悩みが増えてしまいました。こんな時はど
うしたらいいですか？

・寺島学長の大中華圏を買って読んでみようと思った。作
業時間がもっとほしい。

・今年は年初から母親が入院してしまいとても大変な年末
年始でした。家事など私がやっていますが、改めて母親は
すごいと実感しました。

・昨年はしっかりと１年の総括をすることができた。そしてこ
れから新年の目標をしっかりと書こうと思う。
・寺島学長の本が面白そうなので是非読んでみたい。
・シンセサイザー万歳！

・レポートの人物が決まり、年末年始に調査をして、レポー
ト作成段階に入っています。年末年始は就活のために企
業を調べたり、PCでエントリーをしました。
・スティーブジョブズにしました。
・もう課題が終わったので気持ちが楽です。

・私も寒川神社のおみくじで大吉を引くことができました。
この結果に甘んじることなく、今年も頑張っていきたい。
・本田宗一郎について人生鳥瞰図を書くことに決めた。

・篠山紀信さんは聞いたことがあった。オノ・ヨーコとジョ
ン・レノンが映っているとは思わなかったので驚いた。
・松井が日本にいた頃のプロ野球は面白かった。

・就活でストレスがたまっていたので、冬休みは発散でき
てよかった。

・イチローについての人生鳥瞰図を作成している。締切ま
でにコツコツ作成していきたい。

・今日でだいだい終わりました。誰をやってるかは秘密で
す

・人物はそこまで有名な人ではないけれど、とても惹かれ
る作品を作る方を選びました。

・上島雪夫さんの人生鳥瞰図を書こうと思う。改めて調べ
てみると知らないことが多くあった。知ることができて嬉し
い。お正月は、毎年箱根駅伝を見ています。今年も見まし
た。
・12/29～1/2までバイトで、お正月感がありませんでした。
・元阪神タイガースの赤星憲広さんにしようと決めた。
・自習で少しずつ終わりが見えてきました。
・松井は好きな選手だったのでショックでした。

・ロールモデルが決まってきたので、その人についてもっと
本など読んで勉強していきたいと思います。
・今年のお正月は大阪のコンサートに行っていました。

・ロールモデルは人物だけですか？キャラクター（キティ）
も良いかな？と思います。

・私も将来、松井のように何かの分野で活躍できる人にな
れるよう頑張りたいです。

・松井選手のファンだったので引退はとても衝撃的でした。
会見を聞きすごい選手だったと改めて感じ、自分もこれか
らの新しいステージに向けて頑張ろうと思いました。

・人生鳥瞰図は黒柳徹子さんに決めた。ご本人が書いた
著書も読みたいと思う。しっかりした人生鳥瞰図にしたい。
久しぶりに祖父母の家を訪ねて、お正月と成人祝いをして
いただいた。

・松井選手の引退会見を見て、私たちにとっても身近で有
名なプレイヤーであったゴジラ松井は、やはり、とても偉大
だと感じた。
・課題は終わりました。

・今年は課題を仕上げる時間があり、質問をすることもで
きてとても良かったです。年末年始は友達とツーリングに
行ったり、幼なじみと飲みに行ったりして、充実した日々で
した。
・ジョセフ・マーフィーにしようかなと悩んでます。

・自分が納得するロールモデルを見つけ、その人に近づき
たいと思います。

・モデルとなる人がなかなか見つけられないので苦労した。
松井秀喜が引退したのは驚いた。日本の文化である年賀
状が情報社会によって無くなるのではないかと心配である。

・篠山紀信さんの声や顔を見て、予想外な感じでした。ゼミ
の新入生の写真を見て、来年度の活動が楽しみになって
きました。

・篠山紀信の映像を見て、色々と勉強になった。祖母の家
に行き、お年玉と成人祝いをたくさんもらってきました。


